
■予算の関係から、WEB 編集を今年度中に実施するため、各チームの継続等について確認

※チーム継続でなく、個人メンバーとしての継続確認については、後日各チームへ運営から紹介する。

【各チームの今後の状況】

・起業支援・・・・・・・・・・継続

・つながり・・・・・・・・・・・終了 ※今後は、若者会議とは別に活動。個人継続はわからない。

・ふくし・・・・・・・・・・・・・・継続 ※ヒストリーの変更

・きっかけづくり・・・・継続 ※ヒストリーの変更

・マップ・・・・・・・・・・・・・・休止 ※メンバーは若者会議に在籍

・食・・・・・・・・・・・・・・・・・・・継続 ※今井さん退会

・ものづくり・・・・・・・・・？

・ワンダー・・・・・・・・・・・継続 ※二国さん退会、ヒストリーの変更

・子育て・・・・・・・・・・・・・終了 ※個人継続は分からない。

・知組・・・・・・・・・・・・・・・・？

・今宵・・・・・・・・・・・・・・・・終了

・まちなか・・・・・・・・・・終了 ※若者会議外で活動

・おもてなし・・・・・・・？

■イベントバナーの表示方法変更 ⇒ 数が増えたら薄くするとか、スライドにするとか．．．

■月別カレンダーを作りたい ⇒ 広報などの行政が発信する媒体にも載せたい。

■年間計画の提出をした方がよいのでは？ ⇒ 活動状況について把握がしやすい。

■セーラさん実行委員の募集について

・4月 23 日(土)（予定）に、市長の提案から、セーラマリカミングスさんをお呼びして、イベントを開催（つばめの

学校のプレオープンになる可能性あり）。実行委員会（運営委員＋メンバー）を立ち上げるので、協力いただけ

るメンバーは事務局へ連絡をしてください。

募集期限：2 月 5日(金)

※実行委員は、イベントの準備・運営やセーラさんとの打合せ（長野）等を行う予定です。

■ひろちゃん市の報告

・420 人の方が来場された（スタッフ含）。長期的に考え、体験の価値をわかってくれるようになってほしい。

■総会について

・年会費を徴収しているから、年に１回は全員が参加する「総会」を開催したほうがいいのでは？

・今後の全体会議の開催方法について考える。

２０１６．１．29 FRI
＠燕市役所 会議室１０１

参加メンバー ： 運営４名 メンバー４名 計８名 事務局 ： 河合、外山

【議題】

１．つばめの学校の説明 ２．チーム継続の確認

3．WEB について来年度以降の要望 ４．その他（お知らせ募集等）

■「つばめの学校」の位置

・当初は、若者会議全体での活動をイメージしていた。

⇒ 今宵サミットの様な全体が関係する、プロジェクトとして開始する。 １年目はまず、やってみる！

「みんながこうあるべき！！」ではなく、自分自身を見つめる場所

■メンバーの関わり方

・各チーム活動をしながら、学校と連携をしても OK！協力いただけるメンバーは、学校の運営側でも OK！

⇒ メンバーが学校の講師となったり、学校運営を行うなど．．．

・つばめの学校をチームとしてもバックアップするイメージ。

■「つばめの学校」の提案理由

・３年間若者会議でやってきて、不足している部分を補う。

・大学（大人が学ぶ場）がない県央地域に、学びの場を提供したいと思った。

⇒ 新潟市や長岡市など大学や専門学校がある地域から専門的な知識のある教授等を呼ぶ。

・学び続ける大人はカッコイイ！！と思ったから。

〈学び続けるとは？〉

・成長するということ。普段、何かに没頭できるものがあるということは、それはみんなの幸福。今取り組んで

いる目的（目標）が達成されたら、学び続けていれば、自分が知らなかった分野などから、新たな目的ができ

る。そして、知らないことを学び続けていれば、新しいアクションが生まれ、自分への可能性を見出せることが

できる。

■日程等について

・具体的な日程は、まだ決まっていない。２月下旬から３月上旬にかけて運営で決める。

■顧問の選定について

・３人程度の顧問にお願いをし、講師選定や学校運営のアドバイスをしてもらう。顧問の方にも講師としてご協力

をいただく。現在、新潟絵屋の大倉さん、企画制作室 Bridge の小林あかねさんが候補。

〈顧問を設定する理由〉

・自分達（若者会議）が、講師として呼びたい人を選定すると、知っている分野からしかお願いが出来ず、偏りが

でてしまうため。

■参加メンバーからの質問・要望等

・若者会議で全体的なイベントは？ ⇒ つばめの学校で文化祭を開催する予定（日程は未定）

・つばめの学校から、「この場で、こんな事をしてみてはどうか？」と発信してみてはどうか？

⇒ 市民、地域から必要とされる場でありたい。

・講師の先生は、１回きりで終わって欲しくない。

⇒ 継続性のある、講義（学校運営）をやりたいと思っている。

【議題１】つばめの学校説明について

【議題２】チーム継続の確認

【議題３】WEB について来年度以降の要望

【議題４】その他（お知らせ・募集等）

【今後の日程について】

2月 5日(金) セーラさん実行委員募集締め切り

2月 23日(火) 田中優さんお話し会開催（会議室１０１）

2 月 27 日(土) ただのも会議開催（たまや）

※次回全体会議は、日程が決まり次第 FB＆メールで周知


